



新年おめでとうございます 新学期スタート！

新年あけましておめでとうございます。厳しい寒さの中、新学期がスタートしました。始業式の朝、子どもたちは元気に登校し、コロナ禍の中ではありますが、学校に活気が戻ってきました。教室の電子黒板と職員室・校長室をつないだテレビ始業式を行いました。校歌斉唱のない式は残念ですが、こうした状況がしばらく続きそうです。休み時間の子どもたちから、楽しかった冬休みの様子を聞くことができました。寒い一日でしたが、家族の皆様の愛に包まれ、子どもたちの心はあたたかそうでした。令和2年は、かつてない状況の中、常盤小学校の教育活動推進に対してご理解・ご協力をいただきありがとうございました。「みんなが楽しい常盤小学校」をめざして今年も教職員一同頑張っています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新学期の教室 笑顔とやる気にあふれていました！



冬休みの課題や書初めなどを提出しました。書初めはどれもこれも力作ぞろいでした。



新学期といえば、係活動や当番活動決めます。学級での生活をよりよくするために欠かせません。



新しいドリルやノートに記名をしました。真新しいものに記名するのは気持ちがいいですね。



新学期のめあてづくりも欠かせません。現在、どの教科でもめあてをたてて学習を進めています。自分のめあてをもてるということは素晴らしいことです。



新学期早々学習もスタートしました。2学期の復習をしたり、新しい学習にチャレンジしたりと子どもたちも頑張っていました。1時間1時間を大切にしています。



算数の問題に、意欲的に手を挙げてこたえる子どもたちです。久しぶりの教室で友達と一緒に学ぶ喜びが伝わってきました。

楽しさいっぱい！休憩時間



始業式の日寒い一日でしたが、運動場や中庭には、元気に遊ぶ子どもたちの姿がありました。上着を脱いで遊ぶ子どもも多数おり、子どもの元気さに感動しました。常盤小のウサギたちも大人気です。

GIGAスクール構想 児童1人1台PC到着！



2学期末からGIGAスクール構想による、児童1人1台PCの納入が進み、完備できました。3学期からの活用を計画しています。総社市が導入したPCはクロームブックで作業はクラウド上で行われます。GIGAスクール構想では、児童の「情報活用能力」と「ICTを活用した学習活動の充実」を目指しています。

現在では、情報モラルや情報セキュリティも大切な資質や能力です。基本的な操作に加え、適切な情報を効率的に収集したり、整理・比較・保存したり、分かりやすく発信したりする力も伸ばしていきます。こうした学習を通して思考力や表現力・判断力や学習に対する意欲も伸ばしていきたいと考えています。ログインするための個人IDとパスワードを配付します。IDやパスワードの適切な管理についても指導していきますのでご家庭でもよろしくお願いいたします。児童に手渡すPCは卒業まで持ち上がり使用します。自分のPCに愛着をもち、大切に扱ってほしいと思います。

STOP! コロナ

連日コロナ感染の爆発的な増加が報道されています。学校での学習活動は継続できる見通しですが、感染予防により一層努める必要が出てきました。保護者の皆様も県や市の指針にご留意され、お子様の発熱時や体調不良の場合は学校にご連絡ください。また、コロナ感染に係る誹謗中傷防止にも引き続き気をつけていきたいと思っております。これから寒さが厳しい時期になりますが、引き続きお子様の体調管理等よろしくお願いいたします。